

ひろば通信 ハロウィン号

社会福祉法人 松の実会
放課後等デイひろば
令和6年11月12日発行



今年もやってきましたハロウィンパーティー♪
子どもたちが仮装をして楽しんでいると、かわいい姿を一目見ようと遊びに来てくれた魔女さん。でも寂しがり屋の魔女さんは、ゲームをしないとイタズラしちゃうぞとおどろかしてくるではないですか？ さあどんな事をして遊ぶのかな…ドキドキのハロウィンパーティーの始まりです！！

わたしとあそんでくれないとイタズラしちゃうぞ～！

お菓子のカードが入った家を探そう！
魔女の手下が入っていたらイタズラされちゃうぞ～🍬🍬🍬

さてさて。なんのカードが入っているのかな～！？

ドキドキ！
お菓子カードが入っていますように！

風来た～！でもなんか楽しい～(^▽^)

ハロウィンパーティーの始まりだ！！

みんなかわいいでしょ～❤️

わーい！
お菓子ありがとう！
また来年も来てね！

みんなかわいすぎて、イタズラしたくなっちゃう～❤️

「トリックオアトリート！」とゲームを楽しみ、最後はお菓子をもらった子どもたち。ちょっとドキドキしながらも一つたくましくなった気がします(*´艸`)「悔しい～！また遊びに来るからな～！今年会えなかった友だちにもよろしく～！」と魔女の世界に帰っていく魔女さんは、みんなと遊べた事をとっても嬉しそうにしていた、優しい魔女さんでした！来年もまた一緒に遊ぼうね～！！

